



Stadtgemeinde Knittelfeld  
 stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



## Volksmusikabend der Musikschule Knittelfeld

### Junge Talente begeistern mit traditionellen Klängen

Die Musikschule Knittelfeld lädt zum feierlichen Volksmusikabend ein. Am 29. Jänner um 17 Uhr werden im Kulturhaus Knittelfeld junge Musikerinnen und Musiker ihre Leidenschaft für die Volksmusik zum Besten geben. Der Eintritt zu diesem musikalischen Fest ist kostenfrei. Alle Musikbegeisterten sind herzlich willkommen, einen abwechslungsreichen Abend voller Melodien und Harmonien zu genießen.

